

Der internationale Aktionstag „Aktion saubere Hände“ im Helios Klinikum Emil von Behring fand am 21.Mai 2025 statt.



**Liebe Kolleginnen und Kollegen,**

anlässlich des Aktionstages „Saubere Hände“ laden wir, das Team der Krankenhaushygiene, Sie am **Mittwoch, den 21. Mai**, herzlich ein, Ihr Wissen aufzufrischen, neue Impulse zu erhalten oder sich einfach mit uns auszutauschen.

Von **10:00 bis 14:00 Uhr** finden Sie uns im **Olivenhain Haus D** mit spannenden Angeboten rund um die Händehygiene. Zwischen **12:00 und 13:30 Uhr** erwartet Sie außerdem in der **Cafeteria** ein Quiz, bei dem Sie Ihr Wissen spielerisch testen können.

**Auf was Sie sich noch freuen können:**

- Auffrischung der situationsgerechten Händedesinfektion
- Schwarzlichtbox zum Sichtbarmachen unzureichend desinfizierter Hautstellen
- Austausch mit dem Hygieneteam & praktische Tipps für den Alltag

Schauen Sie gern vorbei – wir freuen uns auf Sie!

**Ihr Team der Krankenhaushygiene**

Das Hygieneteam des Krankenhauses war mit 2 Informationsständen im Haus vertreten. Ein Stand befand sich in einem unserer Olivenhaine und der zweite Stand wurde in der Cafeteria aufgebaut.



In diesem Jahr lag der Schwerpunkt auf den 5 Indikationen der Händedesinfektion.

Wann muss warum die Händedesinfektion durchgeführt werden?

Dazu gab es z.B. ein Glücksrad wo einzelne Aktionen der Indikationen abgebildet waren und die Mitarbeiter mussten sagen um welche Indikation es sich handelt. Belohnt wurden die richtigen Antworten mit kleinen Preisen.



Die Händedesinfektion konnte unter der Schwarzlichtlampe überprüft werden.

Zusätzlich konnten mit Quizkarten die 5 Momente der Händehygiene spielerisch erarbeitet werden.



Die Spiegelaufkleber der Aktion Saubere Hände wurden in den Arzttimmern verteilt.

*Präventive Maßnahmen bei z. B. Covid oder Influenza, MRE und Impfung stießen auf großes Interesse bei allen Teilnehmern.*

*Für die Interessierten gab es kleine Präsente, Informationsmaterial, Popcorn, Eis und Stofftiere.*



*Die Besucher zeigten viel Interesse und gaben positives Feedback.*

*Danke an alle die an diesem gelungenen Aktionstag teilgenommen haben.*

Das Hygieneteam des Helios Klinikums Emil von Behring